

Aumenta el Vínculo Comercial Entre EU y Argentina

WASHINGTON, D. C., 13 de junio. (ANSA)—El secretario de comercio de Estados Unidos, Phillip Klutznick, confirmó hoy las buenas relaciones comerciales con la Argentina durante un encuentro con la prensa extranjera.

Klutznick señaló, entre varios hechos positivos, el viaje llevado a cabo hace unos meses a Buenos Aires por el subsecretario Luther Hodges "por el asunto de la represa de Yacretá" y comentó: esa fue una de las primeras misiones que hayamos enviado nunca para un asunto de esa clase.

Recordó luego que el ministro de economía argentino había estado en Washington y que Argentina "estuvo muy bien representada en la feria comercial de Miami".

Preguntado sobre el embargo cerealero, Klutznick admitió que algunas ventas "han compensado las ventas que Estados Unidos han negado a la Unión Soviética", pero no quiso dar importancia al tema, y antes bien, subrayó que dicha materia es uno de los asuntos bilaterales "que estamos discutiendo".

Klutznick dijo que el gobierno estadounidense "está a la expectativa de ver cómo se desarrollan nuestras relaciones bilaterales".

A la URSS, el 62 por ciento de la venta de cereales argentinos

BUENOS AIRES, 13 de junio.—La Unión Soviética adquirió el 62 por ciento de la producción cerealera argentina en lo que va del año, según un informe de la Junta Nacional de Granos.

Señala el mismo que el total de cereales y oleaginosos exportado por el país en los primeros cinco meses del año alcanza a 9 millones 40 mil 173 toneladas, de las cuales se enviaron 3 millones 744 mil 240 toneladas a la Unión Soviética.

El segundo importador durante el mismo periodo fue Brasil con 890 mil 556 toneladas o sea el 14 por ciento del total mientras que Italia adquirió solamente 177 mil 787 toneladas, es decir el 3 por ciento.

Agrega el informe que el mayor volumen de cereal exportado correspondió al trigo con 3 millones 388 mil 228 toneladas, siguiéndole el maíz con un millón 674 mil 689 toneladas, el sorgo con 367 mil 332 y la soya con 285 mil 392 toneladas.

Durante el pasado mes de mayo las ventas alcanzaron a un millón 58 mil 556 toneladas, correspondiendo siempre a la Unión Soviética el primer lugar con el 72 por ciento, siguiéndole Holanda con el 77 por ciento e Italia con el 9 por ciento.

Pide la ONU un comité, aquí, para apoyar a los refugiados

► La idea agradó al Presidente: Hartling

Guillermo Zambrano

El presidente José López Portillo se entusiasmó al analizar la posibilidad de establecer en México el Comité Interministerial de Apoyo y Consulta al Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, informó el director de ese organismo, Paul Hartling, luego de entrevistarse con el mandatario.

Al mismo tiempo, anunció que la Organización de las Naciones Unidas (ONU) está atenta al desarrollo de los acontecimientos en El Salvador, a fin de ayudar a los perseguidos por el gobierno cívico-militar y a los expulsados del país.

Hartling, quien acaba de realizar una gira por Centroamérica, visitó un campamento de refugiados en El Salvador, donde encontró a 450 salvadoreños. "Les hemos dado ya comida, ropa y medicinas", informó.

Sin embargo, aclaró que ésta no es una solución definitiva, pues como alto comisionado de las Naciones Unidas para Refugiados, busca tres opciones: repatriarlos, integrarlos al país que los recibió o buscarles una tercera nación para que hagan su vida normalmente.

Pide la ONU un comité, aquí, para apoyo de los refugiados

de la primera

La repatriación más importante que se ha hecho en los últimos meses es la de 100 mil nicaraguenses, quienes abandonaron su país antes de la caída del dictador Anastasio Somoza. "Ahora vuelven a convivir con el nuevo gobierno", comentó.

El director del comité dijo que durante su entrevista con

López Portillo éste le dijo que "posiblemente México acepte la invitación que le hicimos de ratificar el convenio de 1951, fecha en que se crea este instrumento".

Expresó que como alto comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados está pendiente de lo que ocurre en Costa Rica, Honduras, El Salvador y Nicaragua, para "seguir implementando

nuestras políticas de apoyo a esos gobiernos que han tenido, recientemente, problemas graves en cuanto a refugiados se refiere".

Informó que el presupuesto del comité es de 500 millones de dólares - 11 mil 500 millones de pesos, cifra insuficiente si se considera que hay casi 10 millones de refugiados en el mundo.

La ayuda que se da a Honduras, agregó, para alimentar a 2 mil 300 guardias somocistas, terminará "el próximo 30 de junio, porque consideramos que es lo justo".

De los 10 millones de refugiados, explicó que la mitad se encuentran en África, "sobre todo en Somalia, Etiopía y Jibuti". Otro millón están en Pakistán, y los faltantes en diversas regiones del orbe.